

Acuerdo de colaboración con Grupo Educativo COAS

La Clínica Universidad de Navarra y los colegios del Grupo Educativo COAS han establecido un acuerdo por el cual se ofrece a sus alumnos, así como a sus familiares directos (padres, hermanos y abuelos):

1. Un 25% de descuento en pruebas diagnósticas y honorarios médicos¹.

2. Un tratamiento personal exclusivo. Los beneficiarios de este acuerdo disponen de una persona de referencia para asesorarlos y agilizar las gestiones de su asistencia médica, lo que resulta especialmente interesante la primera vez que se acude a consulta.

La persona de referencia para este acuerdo es Miguel Vallinas (mvallinas@unav.es , teléfono 948 255 400).

Acreditación: Las personas que deseen aprovechar estas condiciones deberán solicitar en la secretaría de su colegio un volante o certificado que acredite su vinculación con el mismo. Ese documento se entregará sellado y firmado por el interesado y por el colegio en el área de Coordinación o Admisión de la Clínica Universidad de Navarra el día de la consulta.

Podrán solicitar cita llamando a la Clínica Universidad de Navarra en los teléfonos 948 255 400 para CUN Pamplona y 91 353 19 20 para CUN Madrid.

¹ Este descuento no es acumulable a otras bonificaciones ni podrá aplicarse en caso de que las pruebas o tratamientos estén sujetos a tarifa mínima. Ante cualquier duda puede contactar con mvallinas@unaves.

DÓNDE ESTAMOS

En Pamplona
Avenida Pío XII, 36
31008 Pamplona
T 948 255 400
F 948 296 500

En Madrid
Calle General
López Pozas, 10
28036 Madrid
(Metro Pza. de Castilla)
T 913 531 920
F 913 508 677
www.cun.es



Clínica
Universidad
de Navarra

COAS
GRUPO EDUCATIVO
IRAKASKUNTZA TALDEA

Clínica Universidad de Navarra

ACUERDO DE
COLABORACIÓN

Grupo Educativo COAS



Clínica Universidad de Navarra: **un hospital diferente**

La Clínica Universidad de Navarra es un centro médico-hospitalario fundado en 1962 en Pamplona, que se caracteriza por su alto grado de especialización médica, su constante renovación tecnológica y su atención personalizada. Cuenta asimismo con un Centro Policlínico en Madrid.

Más de 2.000 profesionales trabajan para ofrecer al paciente y a sus familiares el mejor trato médico y humano posible, dedicando a cada caso clínico todo el tiempo y todos los recursos necesarios para una atención verdaderamente personalizada y de calidad. Numerosos reconocimientos y premios avalan su labor.

Desde su fundación en 1962, **más de 700.000 pacientes** han depositado su confianza en la Clínica Universidad de Navarra.



Coordinación y eficacia. Las imágenes presentan el protocolo habitual para realizar las pruebas diagnósticas. Desde la consulta previa hasta la investigación, pruebas, decisión sobre el diagnóstico y finalmente intervención cuando ésta es necesaria.

Medicina de prestigio

Acreditada por la Joint Commission International, la Clínica es el hospital mejor valorado por los médicos en España (OCU 2012) y ha sido nombrado Centro de Excelencia en la integración de oncología y cuidados paliativos por la Sociedad Europea de Oncología Médica (ESMO), entre otros reconocimientos.

Referencia internacional

Pionera en la implementación de técnicas médicas en Europa y a nivel mundial, la Clínica es referencia internacional en numerosos procedimientos altamente especializados.

A la vanguardia en Tecnología e Investigación

Como organización sin fines de lucro, la Clínica reinvierte todos sus excedentes en mejorar la dotación tecnológica y en impulsar la investigación. Es el centro privado con mayor dotación tecnológica de España en un único centro, y el que más ensayos clínicos promueve.

Con la máxima diligencia y comodidad

Nuestro servicio médico es valorado por su rapidez y eficacia en la citación, diagnóstico y acceso al tratamiento. Al poseer todas las especialidades, la Clínica se coordina y organiza de modo que el paciente pueda realizar sus consultas, tratamientos y pruebas en el menor tiempo posible, y el resultado de las pruebas diagnósticas se obtiene en 48 - 72 horas.

